

《单词百科:solidification是什么意思?solidification怎么发音?solidification的解释和用法》

英语单词solidification是什么意思?solidification怎么读?solidification怎么发音?简答网为您整理了solidification的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



solidification怎么读

solidification的读音:[s l d f 'ke n]

solidification的意思

1、n.凝固;

solidification的近义词

1、coherence n.一致性,连贯性;

- 2、compression n.压缩 , 压紧;精简;
- 3、condensation n.凝结的水珠;(气体) 冷凝;简缩 (书);
- 4、curing n.食物加工法;
- 5、hardening v.淬水;(使) 变硬(harden的现在分词);(使) 坚固;(使) 硬化;(使) 变得坚强;

solidification的双语例句

- 1、High quality amorphous metals and alloys are made by rapid solidification technique.

性能优异的非晶态金属和合金是用急冷凝固技术制取的.

- 2、Commonly, solid-liquid interfaces are planar, columnar or dendritic interfaces during solidification.

凝固时的固液界面通常为平面、 胞状、 枝晶状.

- 3、A solidification simulation software for pressure die casting processes has been developed.

应用自行开发的低压铸造凝固模拟软件模拟低压铸造铝合金轮毂的凝固过程.

- 4、The heat of fusion is equal to the heat of solidification.

熔解热等于凝固热.

- 5、Architecture, according to Goethe, " is the solidification of music. "

歌德说, 建筑是 “ 凝固的音乐 ” .

- 6、Effect of wave pulse current on solidification of ZA 27 alloy is studied.

研究了方波脉冲电流对ZA27合金凝固组织的影响.

- 7、Otherwise, the solidification structure for different superheat was simulated.

在此基础上还模拟了不同过热度下铸坯的凝固组织.

- 8、In winter, it's easy on solidification, glazing products surface brightness film UN-uniform.

不夏季, 上平油很容易固结, 上平产物的暗不天亮膜不平均.

9、Rapid solidification technology can improve organization and properties of magnesium alloys.

快速凝固技术是改善镁合金组织结构、提高镁合金各项性能的重要技术.

10、Casting temperature have a little effect on the solidification end location.

浇注温度对铸坯的凝固末端位置也有一定影响.

11、And the reaction rate the precipitate solidification is also discussed.

最后探讨了固化沉淀的反应速率.

12、Meanwhile, the higher HDPEC discharge is beneficial to modification of solidification structure.

同时, 脉冲充电电压越高, 凝固组织细化程度越大.

13、The numerical modeling of solidification process is moving from macro-to micro-modeling.

凝固过程的数值模拟正在由 宏观 向微观转变.

14、At this point, the whole of the same air as the solidification.

此时, 整个空气像凝固了一样.

15、Formed by solidification from a molten state . Used of rocks.

由熔化的岩石凝固形成的.

以上是简答网为您整理的solidification怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于solidification的用法、solidification的释义、solidification的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/solidification>